1-E--

7 7 8



令和6年6月28日

▶ 昭和小学校6年団

梅雨明けはまだ少し先のようですが、いよいよ夏も本番を迎えようとしています。子どもたちは暑さにも負けないぐらい毎日元気に過ごし、学習や委員会活動などに熱心に取り組んでいます。

1学期も残すところ3週間程となりました。最上級生として気持ちを新たにスタートした1学期のまとめの時期です。学習面、生活面ともにより気を引き締め、気持ちよく夏休みが迎えられるよう願っています。御協力をよろしくお願いいたします。

生命(いのち)の安全教育「からだとこころの話」の学習をしました。

知ってほしいこと

- ・自分だけの大切なところ
- ・自分とほかの人を守るためのルール
- ・自分とほかの人とのきょり感が守られ ないときの対応方法
- · SNS を使う時に気をつけること

ものがは自分だけのもので1番大切なものだとわかりました。東バラや豪族でも、さわらせてはいけないものでいせなこさはし、かり断わろうと思いました。また、きょり感では、相手の気持ちを考えることが大切だとなかりました。SNSでは、なりずましがあったり、するので、1212の行動に

すそがてにされてはいけないということがかかりました。 人それぞれ、1にのきょり感も体のきと感もちからので1世人のことも考えてきりでなもらたいです。SNSを1東ウンきは、相手が1倍らいできるかし、悪口をかきこまないように気をつけて使いたいです。 自分の体は、自分だけのものだということかいかかりました。これからはもとはかの人が自分のとと変えたいです。

あちかりかでかなべころではかたことは、1也人の1本は、房貢も

生命の安全教室は、子どもたちが性暴力の加害者、被害者、傍観者にならないようにするために、文部科学省から推進されている学習です。子どもたちの健やかな成長のため、そして子どもの被害の早期発見・適切な相談につなげていくことができるよう、日頃から家庭内でしっかりコミュニケーションをとるなど、ご協力をお願いいたします。

気をフリたいです 自分のことも相手のことも考えて

歯磨き指導がありました! 6月4日(火)









穴吹医療大学校の学生さんを招いて歯磨き指導がありました。歯の染め出しでは、 赤くなった自分の歯の汚れに驚き、歯磨きのコツを教えてもらいながら、一本一本 丁寧に磨いていました。

ペアの | 年生とプール開きをしました!6月 | 4日 (金)









ペアと一緒にプール開きをしました。1 年生をおんぶしてかけっこをしたり、じゃんけん大会をしたりしました。「こわくない?」「大丈夫?」「しっかりつかまっててね。」と1年生を気遣いながら優しく接する姿に、上級生としての子どもたちの優しさを感じ、とても微笑ましく思いました。

7月の学習予定

国語:インターネットの議論を考えよう

本は友達

社会:大陸に学んだ国づくり

武士の政治が始まる

算数:資料の調べ方

どんな計算になるのかな

理科:生き物のくらしと環境

音楽:音のスケッチ われは海の子

図工:みらいのわたし

家庭: 夏をすずしくさわやかに

体育:水泳

外国語:Let's think about our food.

6年団学級費について

11月に予定しております修学旅行の積立金として、6月分の学級費から10月分の学級費まで、集金額を多めに設定しております。よろしくお願いいたします。